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Современное правовое регулирование привлечения частных инвестиций в инфраструктуру 

инновационных научно-технологических центров

Потребность привлечения частных инвестиций в инновационную инфраструктуру неоспорима. 

Однако современный формат концентрации инновационных активностей — инновационные научно-

технологические центры — нуждается в повышении эффективности правового регулирования привле-

чения инвестиций в производственную и социальную инфраструктуру, играющих архиважную роль в 

деятельности ИНТЦ. Использование механизма государственно-частного партнерства и организаци-

онно-правовое структурирование проектов ИНТЦ в качестве комплексных инвестиционных проектов 

откроет возможность более эффективного расходования бюджетных средств и их замещения частными.
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The Modern Legal Regulation of Attraction of Private Investments in the Infrastructure of Innovative 

Research and Technology Centers

The need to attract private investment in innovation infrastructure is undeniable. However, the modern format 

of concentration of innovative activities — innovative scientific and technological centers, needs to improve 

the effectiveness of legal regulation to attract investment in industrial and social infrastructure, which plays an 

important role in the activities of ISTC. Using the mechanism of public-private partnership and organizational 

and legal structure of the projects of ISTC as complex investment projects will open the possibility of more 

efficient spending of budgetary funds and their replacement by private investments.
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